



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR,SE,MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG,MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



Hindari Penyakit Masyarakat Bagi Generasi Muda Bangsa

# Lestarikan Kesenian Minangkabau

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan memlestarikan kesenian minangkabau sangat berguna agar tidak hilang ditelan zaman. Bahkan dengan mengalkan kesenian tradisional minangkabau generasi muda bangsa tidak akan lupa dengan sejarah. "Bahkan generasi muda bangsa akan terhindar dari berbagai penyakit masyarakat. Kalau generasi muda kita telah terhindar dari berbagai penyakit masyarakat otomatis mereka akan tumbuh sebagai generasi yang siap melanjutkan program program pembangunan bangsa ini untuk lebih baik lagi," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai menutup acara alek nagari di Laga Laga Ampalu Tinggi, Nagari Lareh Nan Panjang Selatan, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak, Padangpariaman.

Untuk itu katanya, ia sangat mnedukung kegiatan alek nagari yang dilaksanakan masyarakat Am-



efa nurza/posmetro

**ALEK NAGARI**— Bupati Padangpariaman Suhatri Bur saat menghadiri penutupan Alek Nagari disambut siriah dalam carano.

palu Tinggi ini. Apalagi dalam kegiatan ini menampilkan kesenian minangkabau yang telah jaring tampil ditengah tengah masyarakat.

Kenapa tidak katanya, seperti indang ini harus terus mmenerus ditampilkan

agar tidak digerus oleh kesenian kesenian barat, seperti organ tunggal dengan para penyanyinya. "Kita berharap di acara ini kesenian minangkabau semakin jaya dan Padangpariaman berjaya juga terwujud dengan program pro-

gram daerah," ungkapnya.

Makanya, dalam membuka secara Resmi Alek Nagari Baindang di Laga Laga Ampalu Tinggi, Nagari Lareh Nan Panjang Selatan, Kecamatan VII Koto Sungai Sariak sangat berpesan kepada semua pihak untuk ter-

us lestarikan kesenian tradisional minangkabau..

Apalagi program Padangpariaman berjaya salah satunya jadikan daerah berbudaya dan religius. Sehingga terwujud program program daerah, karena membangun hanya dengan bersama sama dapat berjalan dengan baik. "Membangun Padangpariaman hendaknya harus didukung dengan semua pihak dari ranah dan rantau. Dengan demikian Padangpariaman semakin berjaya dengan segala program program pembangunan daerah yang lebih baik lagi," ungkapnya.

Dalam enutupan acara alek nagari tersebut selain Bupati Padangpariaman Suhatri Bur yang hadir juga diharidiri Wakil Rektor 1, kepala LPPM, kepala LP3M, Wakil Dekan ISI Padangpanjang. "Kita sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah melaksanakan acara ini begitu juga kepada pihak pihak yang mendukungnya," tandasnya mengakhiri.(efa)

Siswa Siswi Terpilih Paskibraka

## Sekda: Ikuti Semua Instruksi Pelatih

PDG. PARIAMAN, METRO Sekretaris Daerah Kabupaten Padangpariaman Rudy Repenaldi Rilis meminta kepada semua peserta siswa dan siswi yang menjadi pengibar bendera pusaka (Paskibraka) tahun 2023 agar mengikuti pelatihan dengan sungguh sungguh.

"Sehingga saat hari H datang bagi paskibraka

Padangpariaman dapat menjalankan tugas dengan baik tanpa ada kesalahan," kata Sekda Padangpariaman Rudy Repenaldi Rilis, kemarin, usai membuka pelatihan paskibraka tahun 2023.

Katanya, peserta yang terpilih menjadi paskibraka tahun 2023 ini adalah putra putri terbaik Padangpariaman. "Semoga semua pe-

serta paskibraka ini sukses mengemban amanah dalam menaikan bendera pusaka tanggal 17 Agustus tahun 2023," ujarnya.

Dia berharap mulai dari pembukaan pelatihan pasukan pengibar bendera pusaka Kabupaten Padangpariaman tahun 2023 yang alan bertugas mengibarkan bendera pada HUT RI ke 78 tahun 2023

dapat berjalan aman dan lancar.

"Kita meminta kepada pasukan ini agar mengikuti semua intruksi para pelatih dalam latihan yang dilaksanakan di Anai Land Kecamatan 2x11 Kayutanam, Kabupaten Padangpariaman. Selama kratina disini semua peserta mengikuti semua pelajaran yang diberikan pelatih,"

ungkapnya.

Dikatakan, pasukan pengibar bendera pusaka akan mengikuti latihan pengibar bendera selama karantina mulai tanggal 4 sampai dengan 17 Agustus 2023 di Anai Land, Kayu Tanam Padangpariaman. Kali ini mereka para paskibraka dilatih oleh anggota Kodim 0308 Pariaman (efa)